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Liebe Kolleginnen 
Liebe Kollegen  
 
Nach zwei speziellen Jahren durften wir endlich unsere Generalversammlung wie gehabt in 
der Steinbruch Guber Kantine erleben. Herr Bärti Peter hat uns mit seinem Penne Plausch 
sehr gut verköstig. Danke Bärti für deinen Einsatz.  
 
Ich durfte bei diversen GV den Ski Club Guber vertreten. Ist immer wieder schön zu hören 
wie es bei anderen Vereinen läuft oder was sie für Sorgen haben.  
Eine gemeinsame Sorge die alle Vereine gleich haben ist;  Alle wollen was erleben aber 
niemand will die Vorstandsarbeit erledigen. Besten dank an dieser Stelle an meine 
Vorstandskollegen.  
 
Unsere Bike Gruppe hat diesen Sommer einige Kilometer zurückgelegt. Ist immer wieder 
Interessant wie weit ihr an einem Abend radelt. 
 
Wir durften im Sommer diverse Anlässe wieder erleben.  
Ein Highlight ist immer noch unser Chly Schlierä Fäscht. Leider hatten wir nicht so tolles 
Wetter während dem Fest. Aber trotzdem;  die Stimmung war gut und gemütlich.  
Besten Dank an euch Mitglieder für euren Einsatz. Ohne euch wäre so ein Fest nicht möglich. 
Immerhin sind wir noch das letzte Waldfest in Alpnach Dorf.  
 
Im Herbst, wenn die Rinder wieder schön verziert nach Hause kommen, dürfen wir unsere 
Skihütte wieder in Betrieb nehmen. Holzen, Putzen und einräumen, dies sind die Aufgaben 
die wir zu erledigen haben. Für das braucht es jede Frau und jeden Mann. Sonst kann man 
dann nicht gemütliche Stunden bei Schnee und Kerzenschein verbringen.  
 
Im Dezember da kommt ja die Weihnachtsstimmung so richtig hoch. Aber Alleine Guätzli 
backen ist ja auch öde. Zum Glück gibt’s denn Ski Club, da kann man gemeinsam backen und 
die Sauordnung ist auch nur an einem Ort.  
So viele verschiedene Guätzli habe ich noch selten gesehen.  
 
Skiturnen fand neu am Montag statt. Zusammen mit der Feuerwehr Alpnach wurde die 
Turnhalle gefüllt, aber es hat noch genug Yogamatten, dass auch du noch kommen kannst.  
 
An Ostern da haben wir doch wieder einmal so ein richtiger Brunch in unseren Skihütte 
geniessen können. Besten Dank Mariska und Chuchiteam für euren Einsatz.  
 
Das Jahr neigt sich schon wieder dem Ende zu. Die Hütte wurde wieder ausgeräumt und 
bereit gestellt für unseren langjährigen Älpler Walter Achermann. Ich wünsche ihm und den 
Viecher eine guten Alpsommer.  



 
  
Auch euch liebe Kolleginnen und Kollegen danke ich im Namen des Vorstands für die 
Unterstützung und das Vertrauen, welches ihr dem Vorstand entgegengebracht habt. Der 
Vorstand hofft an der Generalversammlung vom Freitag 26. Mai 2023 im Altersheim Alpnach 
im Saal Grunderberg/ Sattel möglichst viele Mitgliederinnen und Mitglieder begrüßen zu 
dürfen.  
 
Für das nächste Vereinsjahr wünsche ich euch Allen eine schöne gemeinsame Zeit.  
 
PS. Wir suchen noch einen Präsidenten.  
 
 
Herzliche Grüsse  
Euer Präsident  
 
 
 
Stefan Wallimann  
 
 
 


